
 

第２１９回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 

日 時   令和５年７月１０日（月）１４：００～１４：４８ 

場 所   本部棟５階 大会議室 

出席者 藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，藤波理事，金山副学長， 

松崎副学長，増永副学長，河野副学長，丸橋法文学部長，河添教育学部長，  

磯村人間科学部長，鬼形医学部長，伊藤総合理工学部長，上野生物資源科学部長，

三原材料エネルギー学部長，片岡評議員，加藤評議員，高橋評議員，石原評議員，

山田評議員，松本評議員， 境評議員，津本評議員，半田評議員，三瓶評議員 

欠席者   服部学長 

オブザーバー   千家監事 

〔陪席：企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長， 

松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，監査室長〕 

 

議決事項１ 山陰法実務教育研究センターの廃止について 

○ 藤田理事から山陰法実務教育研究センターの廃止について説明があり，審議の結果，原案

どおり議決された。 

 

議決事項２ 研究インテグリティ・マネジメント専門委員会細則の制定について 

○ 大谷理事から研究インテグリティ・マネジメント専門委員会細則の制定について説明があ

り，審議の結果，原案どおり議決された。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

議決事項３ 授業料等免除及び徴収猶予規則の一部改正について 

○ 肥後理事から授業料等免除及び徴収猶予規則の一部改正について説明があった。 

○ 半田評議員から制度見直しの理由について質問があり，肥後理事から GPA の基準を満たさ

ないが学業への意欲や出席状況が良好である者への再度の支援を可能とするためと考えると

の回答があった。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項４ 内部質保証に関する規程に基づく令和 4年度自己点検・評価書の公表について 

○ 肥後理事から内部質保証に関する規程に基づく令和 4年度自己点検・評価書の公表につい

て説明があった。 

○ 松崎副学長から多様なステークホルダーから意見を聴取するとあるが，卒業生から意見を

聴取できる全学的な仕組みがあるのかとの質問があり，肥後理事から全学的な仕組みはない

が，同窓会などから調査をすることとしているとの回答があった。 

○ 藤田理事から卒業生と組織的に繋がりを持つ具体策があるかとの質問があり，肥後理事か

ら今後検討したいとの回答があった。 

○ 松崎副学長からコロナ禍の反動からか今の学生は他者と繋がりたいという意識が強くなっ

ている印象があり，学生の主体性を活かした連携の在り方を期待しているとの意見があっ

た。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項５ 国立大学法人島根大学と国立大学法人室蘭工業大学との包括的連携に関する協定

の締結について 

○ 藤波理事から本学と国立大学法人室蘭工業大学との包括的連携に関する協定の締結につい

て説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 



 

 

議決事項６ 国立大学法人島根大学と江津市との包括的連携に関する協定の締結について 

○ 大谷理事から本学と江津市との包括的連携に関する協定の締結について説明があり，審議

の結果，原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 島根大学ビジョン２０２１に係る令和５年度実行計画の策定について 

○ 肥後理事から島根大学ビジョン２０２１に係る令和５年度実行計画の策定について報告が

あった。 

○ 片岡評議員から国際センターの専任教員退職後の人事体制について質問があり，大谷理事

から学長と協議中であるとの回答があった。 

 

報告事項２ 令和６年度入試関係日程について  

○ 肥後理事から令和６年度入試関係日程について報告があった。 

 

報告事項３ 令和６年度医学部入学定員増員計画について  

○ 肥後理事から令和６年度医学部入学定員増員計画について報告があった。 

 

報告事項４ 国際交流協定（大学間）の締結について  

○ 書面をもって報告に代えた。 

 


